



Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V.
im Rat der Stadt Köln

An Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters

Telefon: 0221 / 221 – 9 15 12

Telefax: 0221 / 221 – 9 15 15

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 16.01.2013

AN/0080/2013

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Rat	05.02.2013

Onlineportal zum Bürgerhaushalt

**Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,**

seit geraumer Zeit bietet die Stadt Köln im Zuge des Bürgerhaushaltes das Onlineportal „www.buergerhaushalt.stadt-koeln.de“ an. Hier können Bürger eigene Sparvorschläge einreichen und über diese und Verwaltungsvorschläge diskutieren und abstimmen.

Um den Bürgern diese Möglichkeit zu bieten, wurde die Firma Zebralog GmbH & Co. KG mit der Realisierung und Betreuung des Onlineportals betraut. Der Geschäftsführer der Zebralog GmbH & Co. KG, Stephan Basedow, ist ebenso wie Stadtkämmerin Klug Mitglied der Grünen und war Mitglied im Abgeordnetenhaus von Berlin. Aus diesen Sachverhalt heraus bitte die Fraktion PRO KÖLN um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Kosten sind durch die Erstellung und Betreuung des oben angesprochenen Portals den Kölner Steuerzahlern entstanden?
2. Welche Erwägungen führten zu dem Schritt, einen externen Dienstleister zu engagieren und nicht die stadteigene IT-Abteilung?
3. Gibt es eine Stellungnahme des Rechnungsprüfungsamtes zu diesem Vorgang?

4. Wie lautet der genaue Arbeitsauftrag für die Zebralog GmbH & Co. KG?

5. Ist eine weitere Zusammenarbeit in anderen Bereichen mit Zebralog GmbH & Co. KG geplant, und laufen noch andere Projekte, wo man aktuell schon zusammenarbeitet?

Gez.

Markus Wiener

- Fraktionsgeschäftsführer -